



本郷台中だより

～学ぶ楽しさを知り、夢や希望を育む学校～

令和6年度第9号

令和6年11月6日

文京区立本郷台中学校

校長 江熊 秀昭

学 習 発 表 会 を 終 え て

文化行事委員長 主幹教諭 宮澤 俊平

10月22日、帝京平成大学において学習発表会を無事開催することができました。昨年度の25周年記念での盛り上がりを見た当時の一・二年生がそれぞれ進級し、新たな後輩を迎えて臨んだ学習発表会でした。三年生の行事にかける思いが、下級生に伝播していくことで、本番の成果につながりました。本番は午前中に合唱、午後に部活動の発表が行われました。

今回は、新たな試みにも挑戦しました。一つは、本郷台中生の本気の合唱を地域や小学生にも見せたいという思いから、土曜日のオープンキャンパスにおいて学年合唱を披露しました。中学生になって少し成長した一年生の元気いっばいな歌声、三年生の背中を追い続けて大きく成長した二年生の調和のとれた歌声、最後の合唱に三年間の思いを込める三年生の大人な表情と圧倒的な歌声が体育館に響きました。聴いている保護者や小学生の柔らかい表情、共にリズムを取る手などから、本郷台中生の素晴らしさをたくさんの方々にもまた一つ知ってもらえたようで嬉しく思えました。

また、閉会式の最後に全校合唱をプログラムに加えました。ここまで学級や学年でつくってきた合唱がある中、最後は全校で歌って終わりたいという思いからのチャレンジでした。合唱曲「大切なもの」。曲そのものの素敵なメロディに加え、真っすぐな歌詞を多感な中学生が本気になって全員で歌う光景は圧巻で感動を覚えました。学習発表会の前日、実行委員の18名と話し合いました。私たちにとっての大切なものとは何か。彼らの答えは「仲間への思い」「感謝」の二つでした。実行委員は7月から長期間プレッシャーに耐え、時にはクラスを叱咤激励する厳しい役回りを経験してきました。そんな彼らの思いは、最後の全校合唱のハーモニーを通して、たくさんの仲間や家族、地域の方々に伝わったのではないかと思います。

この大きな行事を成功させるにあたって、会場の提供や当日の受付、撮影など多岐にわたって支えてくださったPTAをはじめとした多くの皆様に感謝いたします。今年度も折り返し地点を超えましたが、まだまだたくさんお世話になるかと思えます。今後ともよろしくお願いたします。



開会式・校歌



1年 全体合唱



2年 全体合唱



3年 全体合唱



2年 平和学習



吹奏楽部



ESS部



ダンス部



全校合唱

11月行事予定

3日	日	文化の日	
4日	月	振替休日	
7日	木	3年進路相談終	
9日	土	土曜授業・オープンキャンパス・道徳地区公開講座・数学検定	
10日	日	文の京 こどもまつり	
11日	月	全校朝礼・安全指導	
12日	火	第3回定期考査(英・理・音)	
13日	水	第3回定期考査(社・技家・保体)	
14日	木	第3回定期考査(国・数・美)	
15日	金	3年領域別診断テスト	
18日	月	学年朝礼	
20日	水	専門委員会	
22日	金	2年上級学校訪問・学校給食運営委員会	
23日	土	勤労感謝の日	
25日	月	生徒会朝礼	
29日	金	4校時時程(八中研究発表会)	